

令和5年10月27日

報道関係者 各位

市川市 文化国際部長 森田 敏裕

姉妹都市締結 60 周年記念 アメリカ合衆国ガーデナ市公式訪問団の本市への来訪について

本市とアメリカ合衆国カリフォルニア州ガーデナ市は、昭和 37 (1962) 年 11 月 6 日に姉妹都市を締結して以来、青少年をはじめ市民同士の交流を深めるなど友好関係を築いてまいりました。

昨年、締結 60 周年を迎えたことを記念して、ガーデナ市公式訪問団が本市を 訪問されますので、下記のとおりお知らせいたします。

記

- 1. 本市滞在日時 令和5年10月31日(火)から11月4日(土)まで
- 2. 訪問団員(予定) ターシャ・セルダ市長以下15名(代表団7名、市民団8名)
- 3. 公式行事について
 - (1) 市長・議長表敬訪問

日時:令和5年11月1日(水)9時30分~10時

場所:第1庁舎6階 議場

主な内容:市長・議長歓迎挨拶、ガーデナ市長挨拶、記念品贈呈

(2) ガーデナ通り看板除幕式及び東行徳商店会歓迎イベント

日時:令和5年11月3日(金)13時30分~14時30分

場所:白妙公園(市川市富浜1-6-20)

主な内容:市長挨拶、ガーデナ通り看板(道路標識)除幕、

歓迎パフォーマンス

※設置予定の看板のお披露目式となります。

【問い合わせ】

文化国際部 国際交流課長 山影 聡香 TEL 047-712-8590

「ガーデナ通り」「カリフォルニアロード」 道路愛称名の設定及び愛称看板の設置について

1.経緯

本市は 1962 年にアメリカ合衆国カリフォルニア州ガーデナ市と姉妹都市を締結し、約 60 年に渡り、様々な交流を通じて友好関係を深めてまいりました。

1988年には交流の一環として、当時のガーデナ市長から了承を得た東行徳商店会が、その地域内にあるメインストリートに「ガーデナ通り」「カリフォルニアロード」と命名し、ガーデナ市からも道路名標識の寄贈を受け、命名式が行われました。

現在では、「ガーデナ通り」「カリフォルニアロード」の名称は、ゼンリンの住宅地図や東京メトロ東西線妙典駅の駅周辺案内図に記載されているほか、周辺のマンション等の施設名に使われるなど市民に広く浸透しているとともに、本市の国際交流の軌跡を表す象徴的な存在となっています。

このような中、姉妹都市締結 60 周年を記念しガーデナ市訪問団が来訪予定であり、これに合わせ、東行徳商店会が命名し使用されてきた「ガーデナ通り」及び「カリフォルニアロード」について、本市の道路愛称としての名称設定を行うとともに、愛称看板を作成し設置するものです。

2. 愛称看板の設置場所

ガーデナ通りとカリフォルニアロードが交差している場所 ※ミニストップ市川富浜店(富浜 2-17-8)近くの交差点



※地理院タイルに丸印と矢印、公園名、道路愛称を追記して掲載